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Ancuditana de 13 años 
es la mejor de Chile 
Un gran año ha tenido la tenimesista que ha representado a Chiloé en 
torneos en el país y el extranjero. Cierra el 2024 como la número 1 en sub 13. 

CEDIDA

   
Jessie Gipoulou Brulé 
cronicaGlaestrellachiloe.cl 

¡lia Villarroel, menor 

'uditana, obtuvo el 
»rimer lugar en el Cam- 

peonato Nacional Indivi- 
dual Preinfantil de Tenis de 
Mesa Sub 13, celebrado en 

Santiago, lo que la consagró 
como número uno del país 
en su categoría. 

La estudiante del Colegio 
Seminario Conciliares selec- 
cionada nacional de la disci- 
plina y, además, obtuvo el 
tercer lugar individual en la 
final nacional de los Juegos 
Deportivos Escolares reali- 
zados en octubre en la Re- 
gión Metropolitana. 

“Estoy feliz porque hees- 

tado trabajando harto, en- 
trenando, viajando y me di 
cuenta que todo el esfuerzo 
que hicevalió la pena con el 
campeonato (nacional)”, ex- 
presalaisleña. 

“Como familia estamos 
contentos, muy feliz por el 
logro de ella; detrás de una 
foto, hay un esfuerzo gran- 
dede horas y horas deentre- 
namiento, viajar para entre- 
nar, cansancio, hay mucho 
detrás de eselogro”, subraya 
su padre, Carlos Villarroel, 

      

Yi 

quienjunto asu esposa, Car- 
la Curumilla, financian el 

80% de la actividad deporti- 
va de la adolescente. 

El camino no ha sido fá- 
cil. Para llegar a la cita nacio- 
nal organizada por la Fede- 
ración Chilena de Tenis de 
Mesa, Emilia debió clasificar 
en los juegos zonales quese 
disputan duranteelaño des- 
de Chiloé hasta Valdivia(Zo- 
na Sur 2), los quese efectua- 
ron en cuatro fechas: dos 
fueron en la ciudad del Calle 

Calle, una en Osorno y otra 
en Puerto Montt. 

En estas instancias sede- 
ciden las cuatro mejores de 
cada zona, quienes clasifi- 
can al Campeonato Nacio- 
nal de Tenis de Mesa Sub 13, 
en el queluchan las mejores 
representantes de todas las 
regiones del país. 

El papá Carlos comenta: 
“Este ha sido un año redon- 
do para ella: comenzó clasi- 
ficando en enero para la se- 
lección nacional, luego clasi- 
ficó para los Juegos Deporti- 
vos Escolares y ahora finali- 
zaconelbrochedeoroen la 

instancia anivel nacional or- 
ganizada por la Federación 
Chilena de Tenis de Mesa sa- 
liendo número unoen su ca- 

LA MENOR ES ALUMNA DEL COLEGIO SEMINARIO CONCILIAR E INCLUSO SE PROYECTA DE MAYOR COMO ENTRENADORA DE ESTE DEPORTE. 

tegoría”. 
La joven pasará el si- 

guiente año de la categoría 
preinfantila la infantil, para 
la cual deberá competir en 

enero en Quillón, en la Re- 
gión del Biobío, para optara 
ser convocada nuevamente 
ala Rojita". 

“A este selectivo van los 
ocho mejores de cada cate- 
goría anivel país, de los cua- 
lessolo cuatro entran a la Se- 

lección Nacional; Emilia ya 
es seleccionada 2024 en la 

categoría preinfantil, pero el 
próximoaño pasa atener 14 
y entra a la categoría infan- 
til, para la cual debe dispu- 
tar un cupo nuevamente”, 
explica Julio Torres, director 
técnico de Villarroel. 

DESDELOS6 AÑOS 

Emilia comenzó jugando 
desde los 6años yjunto asu 
compañera Sofía Reyes, des- 
tacada en el tenis de mesa y 
su compañera en los juegos 

en parejas, ya a los 7 y 8 se 
subían alos podios. 

Villarroel aprovecha ca- 
da oportunidad para mejo- 
rar su rendimiento. En fe- 
brerodeeste año viajójunto 
asus padres a Portugal para 
entrenar con jóvenes del 

continente europeo, esfuer- 
zos que se ven reflejados a 
nivel nacional e internacio- 
nal. 

“En mayo pasado Emilia 

representóa Chileen Cocha- 
bamba, Bolivia, quedando 
dentro delas seis mejores de 
Sudamérica”, indica su pa- 

dre. “Para míes muy bonito 
este deporte”, adjunta la 
campeona nacional. “Por to- 
do, las amistades, los viajes, 
cómo me siento jugando 
(...) mis papás me apoyan 
siempre, viajan para todos 
lados conmigo, buscan re- 
cursos, estoy muy feliz por 
eso”, comenta la deportista, 
agregando que de mayor le 
gustaría ser entrenadora de 
esta disciplina. 

“Las chicas (Emilia Villa 
rroel y Sofía Reyes) son co- 
nocidas y respetadas a nivel 
nacional y eso es considera- 
ble porque el nivel de tenis 
de mesa de nuestro país es 
alto”, resalta el entrenador. 

A ello adjunta: “Para el 
próximo año queremos salir 

campeones nacionales para 
ir alos Juegos Sudamerica- 
nos, ese en nuestro objetivo 
actual, porque hay que pla- 
nearen grande, viendoel ta- 
lento quetienen”.O     

EL PRESIDENTE DE LA ANFP APUNTÓ A ACABAR CON LA 
MULTIPROPIEDAD DE CLUBES. 

   
AGENCIAUNO: 

Milad advierte castigo 
de la FIFA si avanza 
ley que separa a la 
federación de la ANFP 
Mientras acompaña a la Se- 
lección Chilena Sub 20 en 

España, el presidente de la 
ANFP, Pablo Milad, habló so- 
brela aprobación en el Sena- 
dodela idea delegislar la re- 
formaa la Ley de Sociedades 
Anónimas Deportivas Profe- 
sionales y además separa co- 
mo entidades independien- 
tes a la Asociación Nacional 
deFútbol Profesional (ANFP) 
y la Federación de Fútbol. 

Según señaló el actual lí- 
der de ambas organizacio- 
nes, “primero nos tienen 
que escuchar a nosotros, 
porque somos actores prin- 
cipales y sabemos lo que fal- 
ta, lo que necesitamos y no 

nos han escuchado”. 

Milad dijo que su deseo 
esque“lassociedadesanóni- 
mas sean de personas, que 
lleguemosa las personas na- 
turales y eliminar radical- 
mente lo queesla multipro- 
piedad. Nosotros queremos 
quelos clubessepamos real- 
mente quienes son los due- 
ños, porque nosotros no po- 
demos ir más allá de la ley 
cuando entregan una socie- 
dad”. 

“Queremos que esta nue- 

va ley de sociedad anónima 
sea súper transparente y se- 
pamos quiénes son los pro- 
pietarios, porque lo más pe- 
ligroso es la multipropie- 
dad”, sumó. 

Por otro lado, apuntó a 
posibles sanciones si la ini- 
ciativaseconvierteen ley, ya 
que infringiría las normas 
FIFA: “Sisevaa hacer unain- 
tromisión en lo que es la fe- 
deración y la ANEP, esto nos 
va asignificar un castigo in- 
ternacional de la FIFA y se lo 

dije al ministro Jaime Piza- 

  

“El hecho de intervenir 
la ANFP para poner reglas 
enuna institución quees to- 
talmente privada y que es 
deportiva, eso lo considera la 
FIFA como una interven- 

ción política. Eso significa 
suspensión de la federación 
y cancelación de toda la par- 
ticipación internacional, 
considerando todo loque es 

la participación de Conme- 
bol, de los clubes y toda la 
participación de nuestra se- 
lección. También podría- 
mos perder el Mundial Sub 
20”, explicó. 

De hecho, afirmó que 
“ya nos advirtieron verbal- 
mente en el Congreso de Fl- 

FA por las noticias que han 
salido y yo les digo quesi ha- 
cen eso, después háganle 
frente a todo un país que va 
a quedar totalmente margi- 
nadode competencias inter- 
nacionales, y es capaz que 
perdemos este Mundial que 
hemos trabajado con mu- 
choanhelo”. 

ENELCONGRESO 
Esta semana, el Senado 
aprobó la idea de legislar la 
reforma ala Ley de Socieda- 
des Anónimas Deportivas 
Profesionales, iniciativa pre- 
sentada haceseisaños porel 
parlamentario Matías 
Walker y que hasta la fecha 
no había tenido mayores 
avances. 

“Vamos a terminar con 
todos los conflictos de inte- 
rés en el fútbol y el deporte 
profesional. Eseesel sentido 
de este proyecto que refor- 
mala Ley deSADP, queapro- 
bamos sin ningún voto en 
contra”, destacó el senador 
Walker después de la vota- 
ción. O
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